

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. tel

Lunes 09.09.2019

Viaje Apostólico de Su Santidad Francisco a Mozambique, Madagascar y Mauricio (4-10 de septiembre de 2019) - Salida de Madagascar y telegrama al Presidente de la República de Madagascar.

Esta mañana, después de despedirse de la nunciatura apostólica, el Santo Padre Francisco se trasladó en automóvil al aeropuerto de Antananarivo desde donde a las 7.20. (6.20 hora de Roma) subió a bordo de un B737-800 de Air Madagascar hacia Mauricio.

La llegada al aeropuerto de Port Louis está programada para las 10.25 hora local (8.25 hora de Roma).

Inmediatamente después de la partida de Antananarivo, el Papa envió al Presidente de la República de Madagascar el siguiente mensaje telegráfico:

Telegrama del Santo Padre

A SU EXCELENCIA ANDRY RAJOELINA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE MADAGASCAR
ANTANANARIVO

CUANDO DEJO MADAGASCAR PARA CONTINUAR MI VIAJE APOSTÓLICO A MAURICIO, RENUEVO MI PROFUNDA GRATITUD A SU EXCELENCIA, AL GOBIERNO Y AL AMADO PUEBLO DE MADAGASCAR POR SU CÁLIDA BIENVENIDA Y SU GENEROSA HOSPITALIDAD X. INVOCO ABUNDANTES BENDICIONES DIVINAS SOBRE TODOS VOSOTROS Y OS BRINDO LA GARANTÍA DE MIS ORACIONES POR LA PAZ Y LA ARMONÍA EN LA NACIÓN.

FRANCISCO PP.